



Balance estadístico

El Aeropuerto de Santander crece en enero un 11% en pasajeros y operaciones

- La infraestructura registra durante el primer mes del año 39.240 pasajeros y 585 aterrizajes y despegues
- Los viajeros de vuelos internacionales aumentan un 15,5%

13 de febrero de 2015

El Aeropuerto de Santander inicia el año con un incremento tanto en el número de pasajeros como en las operaciones registradas. En enero la instalación aeroportuaria de Cantabria registró 39.240 pasajeros lo que supone un 11,1% más que en el mismo periodo del año anterior. El incremento se produjo tanto en viajeros de vuelos nacionales, 22.638, un 7,9% más que en enero del año pasado, como en pasajeros que utilizan vuelos internacionales que fueron un total de 16.524, un 15,5% más que en el mismo periodo del año anterior.

El incremento de pasajeros ha estado acompañado de un aumento de similares características en el número de operaciones. Durante enero se registraron un total 585 aterrizajes y despegues lo que supone un 11,2% más que en el mismo periodo del año anterior. De ellos 343 fueron operaciones de carácter nacional, con un incremento del 0,6% y 123 fueron internacionales, un 8,8% más que el mismo periodo del año anterior.